



GLORIETA DE COLÓN

Rafael Guerra y el reconocimiento a Ricardo Monreal

El Cuarto Informe de labores del presidente del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México (TSJCDMX), Rafael Guerra dejó varios hechos clarísimos. Primero: ya no hubo una sola voz crítica de su gestión, luego de que hace un par de semanas Guerra fue reelecto otros dos años. Otro que es mensaje: su gran aliado es el coordinador de los diputados federales, Ricardo Monreal, pues aunque no asistió al Informe, fue el único orador, además del magistrado. Guerra proyectó un videomensaje del legislador, en el

que resalta su trayectoria, su labor, le desea suerte, pero sobre todo le ofrece todo su respaldo. ¿Será que Monreal y gente del primer círculo de su equipo fueron operadores políticos fundamentales para la reelección de Guerra? Es pregunta. Guerra, nos afirman, es el único que garantizaba la transición de terciopelo hacia los juicios orales. Por eso lo reeligieron.

ROSA ICELA Y DE BOTTON

A propósito del Informe de Guerra, hubo otras lecturas políticas. A diferencia del Informe de la jefa de Gobierno, en que la federación envió al secretario del Trabajo en representación

presidencial, con él fue la mismísima secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, cercana a Guerra. Otro mensaje: no asistió el secretario de Gobierno de la CDMX, César Cravioto, el representante de la jefa de Gobierno fue Juan Pablo de Botton, secretario de Finanzas, lo que arroja un mensaje positivo de que le resarcirán recursos al Tribunal.

ESPURIOS PRD CDMX

Dicen los juristas: a confesión de parte, relevo de prueba. Y qué mejor momento para que los dirigentes espurios del PRD Ciudad de México se exhiban y ofrezcan la evidencia irrefutable de que ellos son los responsables del despojo de las oficinas de Jalapa 88, sede local del partido, que allanaron en julio golpeadores pagados por ellos. La gente de Víctor Hugo Lobo Román y Jesús Zambrano ha convocado a conferencia de prensa para este lunes, ojalá que en la Fiscalía de Bertha Alcalde estén atentos a ello.



Foto: Especial